

80.5.2
NO.417

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二三五八九・(公衆)四三(22)七二〇七

戦闘宣言

あえて泥沼をも辞さず
断固として歸りぬく！

全組合員のみなさん。 四月三十日、動労千葉闘争委員会は重大な決意をこめて、戦闘宣言ともいべき『声明』を発した。それは、「本部」反動分子による四・一津田沼スト破壊暴力襲撃に対する断罪であり、同時に、この暴力襲撃をあらかじめ容認し、利用して動労千葉破壊を狙つた選別的不当処分攻撃を画策する国鉄当局に対する弾劾声明である。

全組合員のみなさん。

「本部」反動分子が「千葉地本再建」の破産と行き詰まりによる焦りから、動労千葉の八〇春闘決戦ストを破壊すべく暴力スト破りを行い、動労千葉の怒りの反撃によつて粉碎されるや、「千葉動労が襲撃した」などの白を黒といいくるめる破廉恥なデッチ上げをもつて国鉄当局に「処分弾圧要請」を哀訴しているのだ。こんな腐り切つた卑劣な行為を許せるのか！ そして、国鉄当局がこの「本部」反動分子の暴力を容認し、選別的不当処分を強行せんとしていることを許せるのか！

断じて否である。かかる極悪反動ともいるべき行為を徹底的に粉碎し尽すまで断固闘い抜く体制を築こうではないか。

動労千葉闘争委員会は、ここに満腔の怒りと重大な決意をもつて、「本部」反動分子のスト破り暴力襲撃を口実とする不当処分攻撃粉碎の闘いの最先頭にたつことを宣言する。

不当処分攻撃の本質

今回の「本部」反動分子の策動は、運動的・路線的破産の現実を塗りかくるために、動労千葉の八〇春闘決戦ストを暴力的に破壊しようとする目的で行われたものであり、その策動が粉碎されるや権力・当局の手をかりて動労千葉破壊を行おうとするものである。

当局は、「本部」反動分子の哀訴路線を利用し、三十五万人体制攻撃粉碎の闘いと結合した三里塚・ジェット闘争を闘う動労千葉の戦闘性を破壊せんとする焦りにかられ、不当労働行為を承知の上で選別的不当処分攻撃に出てきたのである。つまり、三十五万人体制合理化の初年度である「五六・一〇」、ジェット燃料貨車輸送期限切れの「五六・三」にむけての権力・当局・「本部」反動分子一体となつた予防的弾圧・組織破壊攻撃なのである。

反処分・組織破壊攻撃粉碎闘争の体制を築け！

われわれは「本部」反動分子による四・一津田沼襲撃と、当局による不当処分攻撃が、動労千葉への攻撃だけでなく、「三里塚」、「反合」を軸とした戦闘的労働運動全体への攻撃であることをはつきりさせ、広く支援・連帯を求める闘いを展開してゆかなければならぬ。

すでにこの事態の本質を正しく認識した三里塚・芝山連合空港反対同盟は四月二十四日、「動労革マルの四・一五動労千葉襲撃を弾劾する」声明を発表した。また動労ジェット闘争支援共闘会議も「動労本部のスト破り襲撃とこれと一体化した当局の動労千葉への処分策動を弾劾する」声明を発し全国の闘う労働者・人民の闘いへの決起をよびかけている。

四月三十日、動労千葉は断固たる闘いを開始する決意をこめた「声明」を発するとともに、労働省及び千葉の記者クラブにおいて、当局と「本部」反動分子の癒着の実態と、その反動的本質を社会的に明らかにし、動労千葉の闘いへの決意を記者発表した。

全組合員のみなさん。

いま、動労千葉の当面する最も重要な課題は、闘争主体であるわれわれが、怒りも新たに当局・「本部」反動分子一体となつた理不尽な攻撃との闘いに泥沼化を辞せず闘う体制を築くことだ。不当処分策動を許さず直ちに反処分・組織破壊攻撃粉碎闘争への決起体制を築こう。

(裏へづづく)

日・山本津田加藤南区立小学校の統合起業会でのおこなつよ。



動労革マルの を弾劾する！

四、一五津田沼龍擊
(三里塚・芝山連合空港)
反対同盟、事務局長 北原鉱治氏

ただしいま紹介にあずかりました反対同盟の北原です。ジエット燃料の全列車をも完全にとめて、動労千葉の八〇春闘決戦ストが、いよいよ明日から闘かわれる訳ですけれども、さきほど動労「本部」の革マル破壊分子二百名が、闘いの最先頭で闘っている動労千葉の青年部の諸君に対して、投石と竹竿で襲撃しけがを負わすという状況が発生しました。われわれは動労千葉と共に闘ってきた十四年間の闘いの歴史にふまえて見ても、こんな悪らつな破壊行為を絶対に許すわけにはいきませ

私や他の反対同盟幹部宅に、なんと、黒ワク付きの封筒を送つてよこし、「戸村が死んでおめでとう。次はお前の番だ」などと、全く許せない政府・公団の手先としてたちあらわれています。しかし、私たち反対同盟もそれを断固としとはねのけよけいに闘志をもやして闘つています。

一月三日、このような反動分子である革マルを弾劾し、全国の職場・学園・地域から完全一掃すべきことをよびかけた「声明」を反対同盟は全国に発しました。

今日の彼らの行動こそ、闘争破壊集団としての彼らの反動的な本性を満天下の人民に明らかにしたものとして、徹底的に弾劾していかなければならぬと思います。

の皆さんに、正義を守りて千四百名をしがけてこようとも、勞千葉は、そして闘う人民は、勝利を勝ちとるであろうという事を確認したいと思ひます。

十五年間の反対同盟の闘い、そして、また、ジエット闘争を通しての動労千葉の労農連帯の闘いの足跡がその勝利を示しております。

の総決起集会が開催されました。一万八千名におよぶ人々が全国から三里塚現地に結集して、動労千葉との共闘を更に強くうち固めました。三里塚でも、革マル反動分子は、反対同盟の人々に対して、実に卑劣な脅迫の電話や手紙を送りつけ、闘争をブチ壊そうと必死で攻撃をかけてきています

革マルが送りつけた「黒ゆく」封筒



動労工集会が彈劾声明

津田沼15日事件の

因した過激な事態でもはるかに軽く、たゞ一と申す事で、正式書面で「勤労半葉を処分せよ」と、局に申し入れてゐる迄まで、職員的階級的と称する勤労本部の今日の姿である。また、国鉄当局は本部側の意図を首肯してこれを容認

利用して処分改修をもつて、効率悪化を緩和する方針を開始して来た。この対応は、既に実現した結果、効率悪化の度合いが減り、運営の改善が進む。しかし、この対応は、既に実現した結果、効率悪化の度合いが減り、運営の改善が進む。しかし、この対応は、既に実現した結果、効率悪化の度合いが減り、運営の改善が進む。

いふ。　　「集体」がないとして、人間は單體者で古めりてゐる。　　しかし、津田沼垂については、在闇黙々と結婚せたので十二年も夫婦生活をしてゐるが、津田沼垂については、人間は單體者で古めりてゐる。